

Ich fühle mich geadelt.  
Endlich jemand, der  
mich versteht!



## Zum Leserbrief von Hr. Luchtenberg,

Auch wenn Herr Luchtenberg den Ausbau als „abgehakt“ bezeichnet und meint, die Gegner des Ausbaus würden lediglich „lamentieren“, so wird hoffentlich die Klage des RVV den Wahnsinn stoppen.

Sollte der Ausbau jedoch kommen, bitte ich die BV die

L419 in Luchtenberg Allee umbenennen, damit auch unsere Kinder und Kindeskiner den Namen des vehementen Verfechters dieses Projektes noch kennen.

Achim Rottsieper  
42369 Wuppertal

RWS  
28.2.24

Nächste Wissenslücke: Die  
BV kann keine Bundesstraße  
umbenennen.

Niemand hat den Ausbau abgehakt, denn der Bau hat ja noch nicht einmal begonnen. Abgehakt ist lediglich das Planungsstadium. Das scheint dem Autor entgangen zu sein.

Ich würde diese Bezeichnung so nicht akzeptieren, denn Straßennamen in dieser Form schreibt man in einem Wort!

**Gelesen und gelacht!!!!**

W. Luchtenberg